



いっぽ通信 No.77

多機能型事業所いっぽ

メール mizunashicaffe_ippo@ab.auone-net.jp

もういっぽ

2023年 8月22日(火)発行
988-0169 気仙沼市物倉山6 旧水梨小
TEL0226-37-4585 FAX37-4925

ホームページ <http://www.mizunashi-ippo.com/>



楽しかった夏休み

行動制限のない夏休みということで、いっぽの夏休みもたくさんの行事を実施しました。中でも盛り上がったのが、8月9日～11日までの「夏まつり」です。かきごおりや水ヨーヨー、ポップコーン、ゼリーすくいなど、チケット制で行われました。このまつりのすごいところは、ただ参加するのではなく、準備や会場の飾りなどは事前に自分たちで取り組んだことです。また、本当のお祭りの雰囲気近づけるように、チケットを渡して、自分の注文を声に出すなど、様々な活動を通して楽しめるようになっていることです。この期間中、子どもたちは自分たちで作った夏まつりを堪能することができました。浴衣姿もありました。



おみこしづくり

昔からお祭りには人々の願いを発信するという意味合いもありました。いっぽでも夏の健康、良き思い出となるようにと、みんなでおみこしづくりもしましたし、夏まつりでは御神輿も登場しました。

手作りゼリー

せっかくの長い休みなので、ということで、スタッフが考えたのは手作りゼリーです。今回はみか



ん味だったのですが、「もう一回やりたい」と子どもたちに大好評で、次回の味を楽しみにしています。次の手作りゼリーがいつになるのか心待ちにしています。



折り紙

いっぽには、様々な利用者がいます。みんな違ってみんないいということでみんなの良さを紹介したいと常々考えています。これはポケモンの折り紙です。利用者が、子どもたちに人気のあるポケモンを精密な折り紙で作ってきてくれました。普段は口数の少ない人なのですが、「みんなが好きだから作ってきた」という気持ちは嬉しいものがあります。ただ、実際にもっと驚いたのは、「YouTubeを見て作った」という言葉でした。そうか、YouTubeってそういう利用の仕方もあるんですね。動かない画像をやっとの思いで編集している、このおたよりの担当者にとっては、とても良い刺激でした。次は動画か？



お話ほっとけーき

8月19日(土)、夏休み中2回目のお話ほっとけーきの皆さんの公演がありました。ボランティアの皆さんも多くの施設等から出演依頼があって忙しい中、いっぽのために夏休み中2回目の公演をしてくださいました。この日は生活介護の皆さんも聞いたのですが、みんな真剣に聞き入っていました。ありがとうございます。

流しそうめん

四十二に施設があった頃からの夏の定番、流しそうめんが復活しました。道具は3年前に購入してあったのですが、やっと日の目を見ることになりました。8月16日と21日に実施したのですが、本当にそうめんが流れてくるので、子どもたちには大人気でした。お箸ではなく、トングで誰でも取れるように工夫してみました。



水梨キッズかふえ

8月27日(日曜日)
10:00~12:00

～消防車が来るよ!!～ 水あそび! ヨーヨー!
会場:旧水梨小学校 参加費:無料 飲み物と上靴は持参
《主な内容》

消防士体験、手作り野菜販売、読み聞かせの部屋
バザー、ポップコーンやかき氷もあるよ～